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АКТУАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ НАСЛЕДСТВЕННОГО ПРАВА

В статье анализируются отдельные теоретические и практические проблемы, связанные с применением новых инсти-
тутов наследственного права, появившихся в результате его модернизации — наследственного договора и совместного за-
вещания супругов. Кроме того, рассматривается справедливость и разумность очередности наследования по закону пасынков 
и падчериц, отчима и мачехи наследодателя, а также обозначается возможность расширения гражданской правоспособности 
отдельной категории лиц, страдающих психическими расстройствами.
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права пасынков и падчериц, отчима и мачехи.

The article analyzes individual theoretical and practical problems associated with the use of new institutions of the law of 
succession that have arisen as a result of its modernization — the hereditary agreement and joint testament of spouses. In addition, the 
author examines the justice and reasonableness of the succession according to the law of stepchildren and stepdaughters, stepfather 
and stepmother of the testator, and also indicates the possibility of expanding the civil legal capacity of a separate category of persons 
suffering from mental disorders.
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